el Real sitio de Balsain la plausible noticia de averse publicado en Paris el casamiento del Principe N. Señor, con la Señora Princesa de Montpesier, quarta Hija de el Señor Duque de Orleans, Regente de Francia: inmediatamente que se tuvo, se publicó con el mayor alborozo, assi de sus Magestades, como de toda la Corte, aviendo tenido aquella noche un gran bayle, y passado el dia siguiente á Segovia, á visitar á Nuestra Señora de la Puencisla, se cantó en su Iglesia el *Te Deum*, y se ha celebrado esta noticia en esta Corte, con tres noches de luminarias, y repique de Campanas.

Aviendo su Magestad resuelto poner casas al Principe Nuestro Señor, y á la Señora Princesa de Asturias, ha nombrado para los empleos de ellas á los subjetos siguientes: Para la casa de el Principe N. Señor, al Duque de Populi por Mayordomo Mayor, al Conde de Altamira por Sumiller de Corps, al Conde Santiestevan por Cavallerizo Mayor. Por Gentiles Hombres de Camara, al Duque de Gandia, al Marqués de los Balvazes, al Marqués de Surco, quien tambien esta nombrado por primer Cavallerizo. Por Mayordomos de semana, al Conde de Safateli, al Conde de Arenales. Para la casa de la Señora Princesa de Asturias, al Marqués de Valero, actual Virrey de Mexico, por Mayordomo Mayor, Al Marqués de Castel Rodrigo, por Cavallerizo Mayor. Por Mayordomos de semana, á D. Juan Pizarro de Aragon Hijo de el Marqués de S. Juan, que ha de servir el empleo de primer Caballerizo, en que su Magest. le ha nombrado. Al Conde de Anguisola. Por Camarera Mayor, à la Señora Duquesa de Montellano. Por Damas, á las Señoras Duquesa de Liria, Marquesa de Torrecusa, y Marquesa de Asentar. Por Señoras de Honor, á las Señoras Doña Maria de las Nieves Angulo, y Doña Josepha Maria de Vlloa. Por Azafata, á la Señora Doña Isabel Maria Marin. Por confessor de su Alteza, al Padre Ignacio Laubrusel de la Compañia de JESVS. Tambien se ha servido su Magestad de nombrar al Señor Marques de Santa Cruz, Mayordomo Mayor de la Reyna Nuestra Señora, para que haga la entrega de la Señora Infanta Reyna prometida de Francia, en la frontera, y para que reciva en

ella á la Señora Princesa de Asturias, y para que govierne á la ida, y buelta ambas casas. Assimismo ha hecho su Magestad merced de Gentiles Hombres de Camara, con exercicio, al Principe Maceran, y al Duque de Liria. Se consagró como Obispo de Xaca el Señor D. Fr. Miguel Stela, General que fue de el Orden de los Minimos de San Francisco de Paula, en la Iglesia de el Convento de la Victoria de dicho Orden: Fué Consagrante el Señor Inquisidor General, y Assistentes los Señores Obispos de Sion, y Larén, á que concurrió la grandeza de España, convidada por su Padrino el Señor Conde de Lemus. El dia 10. murió despues de larga enfermedad de 40. años, el Señor Marqués de Tolosa, de el Consejo de su Magestad en el Supremo de Indias, despues de aver servido algunos años los empleos de Secretario de Estado, de el Despacho Vniversal, y de la Guerra, y Marina de Indias. El dia 15. confessaron, y comulgaron sus Ma-